

BUDGET 2015

	Einnahmen	Ausgaben
Mitgliederbeiträge und Spenden	6'500.00	
Ord. Beitrag Gemeinde	1'500.00	
Beitrag Gemeinde für 1. August-Feier	6'000.00	
Verkauf Fahnen/Panorama	50.00	
Sponsoring Bänkli	1'200.00	
Zins-Einnahmen	35.00	
1. August-Feier		6'000.00
Mitgliederversammlung		500.00
Werbung/Einladung MV		1'400.00
Erneuerung Brunnen Heerenbreiti		3'600.00
Unterhalt für Bänke, Grillstellen und Rastplätze		800.00
Neue Banklatten		2'900.00
Fronarbeiten, Spesen		300.00
Diverse Ausgaben, Werkzeuge, Spesen, Bank, etc.		446.00
	15'285.00	15'946.00
Ausgabenüberschuss	661.00	

Liebe Zumikerinnen, liebe Zumiker

Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen in den Verschönerungsverein Zumikon. Ohne Ihre wertvolle Unterstützung wäre es für uns nicht möglich, die verschiedenen Arbeiten und Projekte auf Gemeindegebiet zu realisieren.

Dank den zusätzlichen Bänklispenden darf der Verein auf eine positivere Bilanz zurückblicken. Ein grosses Dankeschön auch Ihnen.

Unser grösseres Projekt in diesem Jahr ist, den Grillplatz in der Heerenbreiti (beim "17ni") zu sanieren und den in die Jahre gekommenen Brunnen zu ersetzen.

Neben diversen Projekten leisten wir aber auch weiterhin unsere üblichen Arbeiten, wie Bänke und Grillplätze in Stand halten und die Ausrichtung der 1. August-Feier.

Wir freuen uns, wenn Sie sich nach einem Spaziergang auf den Bänken ausruhen, die Grillplätze rege benutzen und wir weiterhin auf Ihre Sympathie zählen dürfen.

Mit herzlichen Grüssen

Paola Hofstetter, Kassierin

Wussten Sie, dass der VWZ offiziell als gemeinnütziger Verein anerkannt ist!

Ihre Spenden zugunsten des VWZ können deshalb von den Steuern als gemeinnützige Zuwendungen in Abzug gebracht werden.

Besuchen Sie uns auf unserer Homepage: www.verschoenerungsverein-zumikon.ch

Einladung

zur Mitgliederversammlung des Verschönerungsvereins Zumikon



Mittwoch, 15. April 2015, 20.00 Uhr
Restaurant Frohe Aussicht

- 1 Protokoll der letzten MV**
- 2 Jahresbericht des Präsidenten**
- 3 Jahresrechnung 2014 / Budget 2015**
- 4 Wahlen**
- 5 Aktivitäten 2015**
- 6 Anregungen und Wünsche**



BERICHT ÜBER DAS VEREINSJAHR 2014

Liebe Mitglieder und Freunde des Verschönerungsvereins Zumikon,

Ein weiteres Vereinsjahr liegt hinter uns und es ist Zeit, Rechenschaft abzulegen.

Wir laden Sie herzlich ein zur Mitgliederversammlung vom 15. April 2015.

DER RÜCKBLICK

An insgesamt 3 Sitzungen wurden die laufenden Geschäfte besprochen.

Mit über 300 Personen-Stunden konnten wir nebst dem üblichen Bänkli-Unterhalt und der Ausrichtung der Bundesfeier auch das Projekt "Gut-Brunnen" erfolgreich zum Abschluss bringen. Herzlichen Dank an den Vorstand für Eure aktive Mitarbeit und die gute Kameradschaft.

Am 18. Januar traf sich der Vorstand mit Anhang zu einem Vorstandsausflug. Diesmal hiess es "Glück-auf!". Wir besuchten das Kohlebergwerk Käpfnach in Horgen. Es war ein eindrückliches Erlebnis, zumal wir von einer ehemaligen Zumikerin geführt wurden.

BRUNNEN BEIM MILCHHÜTTLI

Der aus dem Jahre 1862 stammenden Sandsteinbrunnen der ehemaligen Waltiker-Bauernfamilie Gut wurde nun mit einem passenden Einlauf versehen.

Am 12. August konnten wir dieses Projekt erfolgreich abschliessen und den Brunnen, anlässlich einer Vernissage der Galerie Milchhütte, mit einer schlichten Einweihungsfeier offiziell der Öffentlichkeit übergeben.



Einweihungsfeier

BUNDESFEIER

Wie jedes Jahr hat auch im 2014 der VVZ die Organisation und Durchführung der Bundesfeier übernommen. Bei dieser Gelegenheit danken wir den Helfern vom Werkhof, der Gymnastikgruppe, sowie der Harmonie Zumikon und dem Samariterverein Zumikon für ihre Mithilfe.

Der herrliche Sommerabend und die traumhafte Lage des Festplatzes hoch oben beim Reservoir Ibruch bildeten einmal mehr den idealen Rahmen für den Nationalfeiertag. Die zahlreich erschienenen Gäste wurden mit den musikalischen Klängen der Harmonie Zumikon feierlich willkommen geheissen.

Nach der offiziellen Begrüssung der Anwesenden durch den VVZ-Präsidenten Renato Favretto, hielt Frau Yvonne Peter von der Schulpflege Zumikon die Festansprache. Gespannt folgte das Publikum ihren interessanten Ausführungen und quittierte diese mit herzlichem Applaus.

Anschliessend wurden draussen an den kleinen Feuern und am Grill die Gratis-Servelats gebrätelt. Gross und Klein erfreute sich am mächtigen, vom Werkhof vorbereiteten Höhenfeuer.



Die Crew vom Werkhof Zumikon sorgte einmal mehr für ein eindrucksvolles Feuer



Festrednerin Yvonne Peter



Das zahlreiche Publikum genoss den prächtigen Anlass



Sorgten für Sicherheit. Mannen vom Werkhof und der Feuerwehr

GRILLPLÄTZE UND RASTSTELLEN

Auch dieses Jahr traf sich der Vorstand zu den notwendigen Unterhaltsarbeiten. Im Frühjahr wurden sämtliche Grillstellen gereinigt und, sofern notwendig, instandgestellt. Beim Grill im Mülitobel wurde ein Dach und eine Grillzange angebracht.

Auf dem Gemeindegebiet Zumikon laden inzwischen 111 Ruhebänke und 10 offizielle Grillplätze zum Verweilen ein.

Alle Standorte der Grillplätze finden Sie auf unserer Homepage.

GRILLPLATZ MÜLITOBEL

Dieser idyllisch gelegen Grillplatz bietet Familien alles was es braucht, um einen schönen Grilltag draussen in der Natur geniessen zu können.

Ein in der Höhe verstellbarer Grill, der überdacht ist, ein Brunnen mit fliessendem Trinkwasser und der Tobelbach, wo man unbeschwert planschen kann, garantieren, dass der Aufenthalt an diesem Ort für Jung und Alt zum Erlebnis wird. Falls man von einem Gewitter überrascht wird, kann man sich in die vor 2 Jahren neu erstellte Blockhütte zurückziehen.



Der Grillplatz Mülitobel mit neuem Grillhut

GRILLPLATZ GROSSES WUHR

Dieser, unterhalb des Grillplatzes Mülitobel gelegen, ist ein von Schülern gern besuchter Platz. Der Wasserfall lädt an schönen Sommertagen zu einer erfrischenden Dusche ein.



AKTION RUHEBANK-SPENDE

Um unsere zahlreichen Projekte besser finanzieren zu können, gibt es die Aktion „Bänklistende“. Zum Preis von Fr. 1'200.00 kann die Patenschaft für ein Bänkli übernommen werden. An den gespendeten Bänkli wird jeweils ein persönliches Spender-Schild angebracht. Der Text wird vom Spender bestimmt. Im 2014 konnten wir 2 Bänke mit Sponsoren-Täfelchen versehen.

Infos und Anmeldeformulare zu einer Ruhebankspende können auch auf unserer Homepage als PDF heruntergeladen werden.

Interessenten steht der Vorstand des VVZ gerne für weitere Auskünfte zur Verfügung.

Spenden an den VVZ sind übrigens steuerlich vollumfänglich abzugähig.

AUSBLICK 2015

Das Jahr 2015 wird auch wieder von diversen Aufgaben bestimmt sein.

Neben den üblichen Unterhaltsarbeiten und der Reinigung der Grillstellen und -plätze ist geplant, bei diversen Ruhebänken, die in die Jahre gekommen sind, die Sitzlatten zu ersetzen und, wo nötig, die Plätze zu planieren.

Ebenso wird der alte Holzbrunnen beim Grillplatz Heerenbreit durch einen Neuen ersetzt werden. Das bedingt wiederum den Einsatz des gesamten Vorstandes.

Um unsere Vorhaben realisieren zu können, sind wir natürlich neben den ordentlichen Jahresbeiträgen auch für jede freiwillige Spende dankbar.



Dieser in die Jahre gekommene Brunnen wird durch einen Neuen ersetzt

DANKESCHÖN

Herzlichen Dank an alle Mitglieder, Gönner und Sympathisanten des VVZ für Ihre wertvolle Unterstützung.

Renato Favretto, Präsident
Zumikon, im März 2015

www.verschoenerungsverein-zumikon.ch